

Importante secuestro de marihuana y detenidos en el km 970 de la Ruta Nacional nro 7



En la tarde de este viernes, efectivos policiales de la Policía Federal Argentina realizaron un fuerte operativo anti narcóticos en el km 970 de la Ruta Nacional nro 7, cuando interceptaron a dos camiones que transitaban custodiados por un automóvil Ford Focus de color gris, y al ser requisada la carga, se hallaron cajas que ocultaban marihuana.

Durante el procedimiento los uniformados detuvieron a los tres hombres que tripulaban los vehículos, sobre quienes se ignoran sus roles, ya que las herméticas fuentes policiales no hicieron trascender las circunstancias del operativo, solo limítandose a indicar que actuaron por orden del Juzgado Federal de San Rafael, en una causa que tramitan ante el Dr. Puigdengolas y actuación del Fiscal Federal Ignacio Sabas en la que se logró un importante secuestro de marihuana

Al cierre de esta edición, se supo que todos los involucrados fueron trasladados a dependencias policiales de San Rafael imputados por Infracción a la Ley 23737, a disposición del magistrado actuante, al igual que los vehículos y la droga incautada.

Según trascendidos serían alrededor de 50 kilos